

# MAGAZINE

## Wagub Sumbar Hadiri Peletakkan Batu Pertama Kampus UNP di Payakumbuh

Fernando Yudistira - [PAYAKUMBUH.MAGZ.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.MAGZ.CO.ID)

Sep 7, 2022 - 21:00



PAYAKUMBUH-Wakil Gubernur Sumatera Barat Audi Joinaldy menghadiri dan sekaligus ikut meletakkan batu pertama pembangunan gedung perkuliahan Universitas Negeri Padang (UNP) di Kota Payakumbuh Rabu, (7/9/2022). Hadir dalam kesempatan ini Rektor UNP Prof. Ganefri, Ph.D beserta jajarannya. Bupati dan Walikota se-Sumatera Barat yang kebetulan sedang mengikuti Rapat Kerja di Kota Payakumbuh.

Rektor UNP Prof. Ganefri, Ph.D dalam sambutannya "dengan dibangunnya kampus UNP di Payakumbuh berarti sudah 7 Kabupaten/Kota di Sumatera Barat, kita berterima kasih khususnya pada pak Wako Payakumbuh Riza Fahlepi dan Wawako Erwin Yunaz yang banyak berperan dalam penyediaan tanah untuk gedung perkuliahan ini, kita harapkan dengan dibukanya Prodi Kuliner Minang dan Prodi lainnya di bawah Fakultas Pariwisata dan Perhotelan akan mampu berkontribusi untuk pembangunan SDM di daerah kita," ujarnya.

Walikota Payakumbuh Reza Fahlevi ketika memberikan sambutan mengatakan "pembangunan kampus UNP di Kota Payakumbuh ini, merupakan kado terindah menutup masa jabatannya, smoga kampus ini dapat berkembang pesat dan tentunya bermanfaat untuk pembangunan wisata dan ekonomi kreatif di daerah ini, dan pembangunan kampus ini adalah sudah menjadi harapan yang menjadi nyata untuk hadirnya kampus nasional di Kota gelama," tegas Walikota yang merupakan politisi Partai Keadilan Sejahtera ini.

Sementara itu Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy dalam arahannya mengatakan "sejalan dengan kemajuan UNP, kita terus mengamati dinamika hasil kinerja pak Rektor UNP Prof. Ganefri, UNP adalah perguruan tinggi yang sangat inovatif, banyak transformasi yang dilakukan termasuk dengan pembangunan kampus Payakumbuh ini," jelasnya.

Pada acara peletakan batu pertama ini, juga dilakukan penandatanganan prasasti oleh ketiga pimpinan dan dilanjutkan dengan foto bersama. (rel)